

Fecha 08.05.2014	Sección Nacional	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------

CARTAS A REFORMA

Sin vigilancia

Durante el trayecto de la autopista Cuernavaca-México brilló por su ausencia alguna patrulla de la Policía Federal. Al llegar a la caseta de cobro, se ubica una, pero está acechando a los transportistas de carga para extorsionarlos por el mínimo motivo y, el colmo, existe ahí mismo un destacamento de la citada policía, y, sorpresa, se encuentran estacionadas 42 patrullas, o sea sin uso y beneficio para la ciudadanía, a la que se supone deben resguardar ante la ola de inseguridad que a diario vivimos en carreteras nacionales.

Resulta incongruente la actitud de "funcionarios" de esta dependencia.

Ramón Meza • Tlaltizapán, Morelos

